



Gerhard Schmidt

**Ehrenpräsident des Freundeskreises
Wimereux-Schmallenberg**

verstorben am 11.5.2016

Mit großem Bedauern haben wir vom Ableben von Herrn Gerhard Schmidt erfahren, der nach langer Krankheit kurz nach seiner Ehefrau von uns gegangen ist.

Mit ihm hat uns einer der Gründerväter der Deutsch-Französischen Freundschaft verlassen.

Nach Wimereux zu kommen war für Gerhard Schmidt stets eine große Freude, auch jenseits der offiziellen Anlässe.

Als Vorbild eines großen Europäer, der stets um die Aussöhnung der deutsch-französischen Beziehungen bemüht war, wird er uns allen in Erinnerung bleiben.

Francis RUELLE

Am Jahrestag seines Ablebens wollen wir diesen Mitbegründer der Städtepartnerschaft Schmallenberg-Wimereux in besonderem Maße würdigen.

Mit einer Schweigeminute im Rahmen unserer Jahreshauptversammlung im Januar 2017 haben wir des Verstorbenen gedacht und ebenso seiner kurz vor ihm von uns gegangenen Gattin Doris Schmidt.

Wimereux Jumelages